
Die Vorsitzende erinnerte anlässlich der bevorstehenden 10. Auflage der Bildungskonferenz an 
die Anfänge und an die im Laufe der Jahre aufgegriffenen und stets aktuellen Themen. Auch 
das in diesem Jahr gewählte Thema „Digitalisierung“ habe eine enorme Bedeutung für die 
Schul- und Bildungslandschaft. Insofern ermuntere sie zum Besuch der Veranstaltung, es sei 
wieder ein interessantes Programm mit Vorträgen und anschließenden Workshops zu erwarten. 
 
VA Paar ergänzte, die Bildungskonferenz schließe inhaltlich an die letztjährige Veranstaltung an. 
Auf Grund des Veranstaltungsortes, der Hochschule Bonn/Rhein-Sieg, die ein enger und 
wichtiger Kooperationspartner sei, habe man auf einen Termin ausweichen müssen, der in der 
vorlesungsfreien Zeit liege. Die Zahl der Anmeldungen zeige ein reges Interesse. Sie lade alle 
Ausschussmitglieder, die sich noch nicht angemeldet hätten, herzlich zur Teilnahme ein. 
 


